



L'accompagnement des pratiques artistiques des jeunes à Vénissieux : le projet Bizarre !

Créée en 2006, à l'initiative de la ville de Vénissieux, l'association Bizarre ! regroupe des acteurs culturels de l'agglomération lyonnaise afin de permettre l'expression artistique des jeunes des quartiers populaires, qu'ils soient amateurs ou en voie de professionnalisation.

Sans local spécifiquement dédié, les projets des jeunes sont montés dans les quartiers, au sein de structures partenaires ou tout simplement dans la rue. L'accompagnement, qui s'adapte aux contraintes des jeunes (permis

de conduire, études, famille...), est axé sur trois disciplines : musiques, danses urbaines et arts numériques. Au fil du temps, les jeunes progressent en faisant des rencontres et des expériences, notamment lors des résidences, des après-midi découverte, des *master class* ou des concerts et ils s'ouvrent à différents moyens d'expression. Une variété d'intervenants et de pratiques qui favorise l'ouverture à l'autre.

●●● Contact : Pauline Jupin, chargée de médiation
Association "Bizarre !", www.projetbizarre.fr



● Nouveau logo du projet Bizarre !